



El primer programa de educación ambiental del Life IP-Duero liderado por la CHD concluye con la participación de 4.000 alumnos

- Se ha desarrollado a lo largo de los últimos tres cursos con escolares de la ESO, infantil y primaria de 33 centros educativos de las provincias de Ávila, Salamanca y Valladolid
- Los alumnos han reflexionado y debatido sobre la problemática ambiental en torno al agua, en un contexto de cambio climático, y de forma particularizada en su entorno ubicado en la zona del acuífero de Medina del Campo.

11 de abril 2024.- El primer programa de educación ambiental del Life IP-Duero ha concluido con la participación de un total de 4.000 alumnos de Educación Secundaria Obligatoria (ESO), infantil y primaria pertenecientes a 33 centros educativos de las provincias de Ávila, Salamanca y Valladolid.

La Confederación Hidrográfica del Duero (CHD) lidera este proyecto europeo que ha permitido a los alumnos reflexionar y debatir sobre la problemática ambiental en torno al agua, en un contexto de cambio climático, y de forma particularizada en su entorno, ubicado en la zona del acuífero de Medina del Campo.

A lo largo de los últimos tres cursos, se ha trabajado con 2.500 alumnos de 1º, 2º y 3º de Educación Secundaria Obligatoria (ESO), pertenecientes a nueve institutos dentro del territorio Life, ubicado en el centro-sur de Castilla y León. Dentro de las actuaciones programadas destacan las exposiciones itinerantes que han recorrido los distintos centros educativos, las 26 charlas organizadas, además de los 44 talleres que se han desarrollado con dos juegos creados específicamente para este programa, como son 'El Juego del cambio y El Juego del Agua', y las 16 salidas a campo.

24 centro de infantil y primaria

Asimismo, el programa de educación ambiental del Life IP-Duero ha llegado también a 1.500 alumnos de educación infantil y primaria de 24 centros educativos. En este caso, se ha destinado especialmente a los colegios rurales agrupados (CRA), donde las actividades de divulgación ambiental no suelen llegar, subrayando así el carácter universal de la difusión.



El proyecto Life trata de dar una respuesta integral a los problemas derivados de la sobreexplotación y contaminación de las aguas subterráneas, la pérdida de biodiversidad y el riesgo de episodios extremos- sequías e inundaciones-, en un contexto de cambio climático

Comprende una amplia superficie próxima a los 3.500 km² limitada al norte, este y oeste por los cursos fluviales del Duero, Adaja, y Guareña respectivamente, y al sur por la Sierra de Ávila, donde se localizan 133 municipios, la mayor parte en la provincia de Ávila y algunos en las de Salamanca y Valladolid así como testimoniales en Segovia y Zamora, con una población en torno a los 87.000 habitantes.

El proyecto Life IP Duero está liderado por la Confederación Hidrográfica del Duero, y tiene como socios beneficiarios a la Junta de Castilla y León, la Fundación Patrimonio Natural de Castilla y León, la Sociedad Pública de Infraestructuras y Medio Ambiente de Castilla y León, S.A. (SOMACYL), la Diputación de Ávila, y recientemente del Instituto Geológico y Minero de España (IGME-CSIC) y la empresa pública TRAGSATEC.



www.chduero.es



@chd_duero



Confederación
Hidrográfica del Duero Confederación
Hidrográfica del Duero

